



Ciudad de México, a 12 de noviembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

OBTIENEN POLITÉCNICOS TERCER LUGAR EN LA LIGA DE ESCALADA ESTUDIANTIL 2017

- Los jóvenes del IPN sacaron la casta y con técnica y fuerza superaron a sus contrincantes

C-841

En una reñida contienda que puso de manifiesto la fortaleza y habilidad de los competidores, el equipo del Instituto Politécnico Nacional (IPN), integrado por 26 alumnos de licenciatura y posgrado de esta casa de estudios, obtuvo el tercer lugar de la Liga de Escalada Estudiantil 2017, con un total de dos mil 660 puntos.

Los jóvenes politécnicos, quienes cursan estudios de nivel superior o posgrado en 13 diferentes planteles, sacaron la casta y con técnica y fuerza lograron colocarse en la tabla de ganadores en la que aparece la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) con el primer sitio y el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (Tec), campus Estado de México, con la segunda posición.

La escalada es una actividad derivada del montañismo que consiste en realizar ascensos sobre paredes de gran pendiente, valiéndose de la fuerza física y mental, en la que el participante debe poseer la condición física adecuada para ascender únicamente con pies, piernas, brazos y manos, mientras que en la modalidades de mayor altura, se utiliza equipo de protección como arnés, casco y cuerdas.

A pesar de que se trata de una disciplina deportiva en la que el IPN tiene poco tiempo compitiendo, los atletas pusieron su mejor esfuerzo y por segunda ocasión lograron obtener el tercer lugar, lo que muestra que la agrupación empieza a consolidarse y a posicionarse entre las instituciones educativas participantes.



Los jóvenes ganadores son: Abraham Nieto Moreno, Adrián Estévez Pacheco, Alejandro Aldana Rodarte, Alejandro Rodríguez Rodríguez, Aline Carrillo, Andrés Rodríguez Soto, Ángel Daniel López Flores, Armando Acevedo Luna, Arturo Almazán Trejo, Isaac Alberto Camarena Sánchez, Javier Hernández Montes, José Rodríguez Soto y José Luis Álvarez Cossio.

José Samuel Paredes Fuenlabrada, Manuel Montoya Uribe, Marco Antonio Blanco Santos, Saúl Rodríguez Soto, Taoky Villegas García, Vogar Pérez Corona, Paola Carlos Martínez, Gabriela Figueroa Aragón, Leo Rocha Burgos, Daniel Ramírez Martínez, Marcos Orlando Cerde López, Tania Izet Vázquez González y Amsi Manuel Tapia de Santillana

Al respecto, Tania Izet Vázquez, alumna de posgrado, egresada de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Zacatenco, explicó que para ser parte del equipo se requiere que sean estudiantes en activo o en proceso de titulación y que formen parte de la Asociación de Excursionismo y Montañismo del IPN. La cantidad mínima de integrantes es de nueve y la máxima de 30.

A su vez, Arturo Almazán Trejo, de la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas (ENCB), indicó que para lograr mejorar los puntajes es importante que los miembros con mayor experiencia motiven a los nuevos, ya que el Politécnico ha mostrado un buen potencial y la unificación de los integrantes contribuye a hacerlos más competitivos.

Por último, José Luis Álvarez Cossio, del Centro Interdisciplinario de Ciencias de la Salud (CICS), Unidad Santo Tomás, subrayó que con respecto a la edición del año pasado se logró mejorar el nivel del equipo, ya que aunque fueron menos los integrantes se obtuvo un mayor número de puntos.

===000===